



Unser 6. offenes Grabfeld- Königsfischen am 03. Juli am Stausee Schwickershausen



Bewölkt aber angenehm warm und trocken war's am vergangenen Sonntag zu unserem 6. Grabfeld- Königsfischen am Stausee Schwickershausen.

Die angenehme Wetterprognose hatte immerhin 33 Anglerinnen und Angler aus unserem Verband und aus dem TLAV an den Stausee gelockt, um den Grabfeld- Fischerkönig zu küren. Mit dabei war natürlich auch unser Präsident Reinhard Karol als Titelverteidiger und amtierender Weißfisch- König.

Punkt 08.00 Uhr platschten nach dem Startsignal alle Posen und Futterkörbe ins trübe Stauseewasser. 33 Angler und einige Zuschauer warteten gespannt auf den ersten Fisch. Ganz anders, als beim Debakel im vergangenen Jahr, ließen die Fische nicht lange auf sich warten. Einige Barsche, vor allem aber zahlreiche Plötzen und Rotfedern brachten manche Angler regelrecht ins Schwitzen.

Weniger zahlreich ging's dafür bei den Karpfen zu und völlig rar machten sich die Schleien. Letztlich waren es nicht mal eine Handvoll Angler, welche als Schneider vom Gewässer kamen.

Wenige Zentimeter waren letztlich ausschlaggebend bei der Ermittlung der Fischerkönige.

- **Fischerkönigin**, wie nicht anders erwartet, **Gabi Philipp** aus Stadtroda
- **(Plötze 26 cm)**
- **Weißfischkönig** mit erfolgreicher Titelverteidigung unser Präsident **Reinhard Karol (Plötze 30 cm)**, der beste Lehrling von Berti Bowens, dem Feeder- Experten von SPRO
- **Karpfenkönig Ronny Lilienfeld**, der Jugendwart des Schwickershäuser Gastgebervereins (**Schuppi 40 cm**)
- **Jugendkönig Benny Dietz** aus Stadtroda (**Plötze 23 cm**).

Natürlich gabs für die Besten auch diesmal wieder wertvolle Preise aus dem Hause SÄNGER- Top tackle systems.

Fisch satt, gute Laune und wie immer eine Top- Versorgung durch unsere Gastgeber vom Schwickershäuser Verein (vielen, vielen Dank!) waren das Fazit dieses schönen Angel- Vormittags.

Hier noch einige Bildimpressionen:





Reinhard Karol bei der Arbeit und als König



Edgar: diesmal nur Kleinzeug



Gabi hats wieder gepackt



Reimund Fischer und Chris Döhner aus Barchfeld beim konzentrierten Fischen



50 % vom „Team Crawinkel“



Kathrin und Werner ehren die Könige

